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        Friedrich-Ludwig-Jahn-Schule, Görlitz 

 

   

 
 
 
 
 

_____________________________ 
 

 

 Unterrichtsbeginn ist  

pünktlich um 8.00 Uhr.  

 

________________________________________________ 
 

 
 

_____________________________ 
 

 

 Wir grüßen uns in der Schule.  

 

_______________________________________________ 
 

 
 
 
 

_____________________________ 
 

 

 Wir sind freundlich zueinander. 

 

______________________________________________ 

 
 
 
 

______________________________ 
 

 

 Wir helfen einander. 

 

______________________________________________ 

 
 
 

 
 

______________________________ 
 

 

 Wir ärgern nicht. 

 

_______________________________________________ 

 
 
 
 
 

______________________________ 

X                                                      

____________________________ 

 

 Das Handy darf nur im 

Unterricht 

genutzt werden.        

____________________________________________ 
 
 

 Handyverbot in der Pause 

 

 

_________________________________                                       

 
 

Unsere Schule ist: 

 

 gewaltfrei 

 rauchfrei 

 drogenfrei 
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____________________________ 
 

 

 Ich habe meine Schulsachen im    

    Ranzen. 

 

_______________________________________________ 

 
 
 
 
____________________________    
 

 

 Ich erledige meine        

Hausaufgaben. 

_______________________________________________ 

 
 
 
 
 

____________________________ 

 

 Ich halte Ordnung. 

 
________________________________________________ 

 
 
 
 
 

____________________________ 
 

 
 

 Ich halte Belehrungen ein. 

 

________________________________________________ 

 
 
 
 

  
____________________________ 
 

 Halte ich die Regeln nicht ein,   

 hat das Konsequenzen 

(Folgen) für mich. 

 

________________________________________ 

 
 
 
 
 
 

______________________________ 

 Unser Miteinander ist schön,   

wenn wir alle gemeinsam die   

   Hausordnung einhalten. 

 

_______________________________________________ 
 

 

 

Görlitz, 06.September 2021 


